

紹介します。
佐川野小学校は、次年度
を生かしたりの田んぼ
で無農薬での稲作栽培をしたり、広い
で無農薬での稲作栽培をしたり、広い
で無農薬での稲作栽培をしまり、広い
で無農薬での稲作栽培をしまり。また、今年度と次年度
から小規模特認校となりま
から小規模特認校となりま
から小規模特認校となりま

★地域連携

ぼくは、せいかつかのべ「びいまん」そだてたよ」

しかったです。 におしえてもらいながら、 におしえてもらいながら、 でおかあさんといっしょ えでおかあさんといっしょ つくりました。とてもおい つくりました。とてもおい



二年

柿* 沼槃

凛が香が

最後の運動会」

六年 黒川 夏菜

モがとれて、とてもうれし

私は、小学校最後の運動 会を合図係として活動しま した。小学生の競技の時に は、地域の方々が合図をし に地域の方々が参加し、い これました。様々な行事 に地域の方々が参加し、い ろいろとサポートしてくれ ます。いつもありがたいな と思います。



「おおきくなった 「おおきくなった

た。大きくなったサツマイ草取りをしたり、みんなで友だちとなえをうえたり、みんなでしたり、みんなでした。いそいろな学年のおした。いそしな、ファミリーは



「田うえをしたよ」

三年 川原 桜帘

JAの方みたいに、おいし自分でもいろいろ調べて、たので、がんばりました。

くて売れるトマトを作りた

いです。

だから、生さん者のみなさのだろうなと思いました。ちたくさんの手間がかかるおでに、これかおというなとのであれないないがら、かたしたちが食べるがら、かたしたちが食べるはじめて田うえをしまし

「協力することの大切さ」

四年 平久 和樹

出がたくさんできました。出がたくさんできました。みんなでカレーライスを作り、友情を深めることができました。みんなで協力して、楽しい思いなで協力して、楽しい思いることができました。野外ので協力して、楽しい思いを



「トマト作りで

瑞 希 *

しないといけないと教わった。わき芽取りをこまめににトマトの苗植えをしましょり、JA小山の方といっしょ



を食べたいです。

